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                REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO SOBRE 
POSSIBILIDADE DE REALIZAÇÃO DE ESTUDOS PARA MELHORAR 
A SEGURANÇA NO TRÂNSITO NO PARQUE DAS FLORES 

 

                 Considerando a quantidade de reclamação de moradores do 
Parque das Flores e Jardim São Nicolau da falta de segurança, principalmente a 
pedestres que atravessam as ruas desses bairros; 
 

                        Considerando que a maioria dessas ruas tem dimensão menor do 
que as demais vias da cidade, o que aumenta o risco de acidente e atropelamentos; 
 

                         Considerando a informação dada por essa administração, no início 
do ano, de que estudos seriam realizados para resolver esse grave problema, mas no 
entanto nada de prático foi visto até o momento; 
      
                        Requeiro, após aprovação nesse Egrégio plenário da Casa de Leis, 
seja oficiado ao prefeito municipal, Ricardo Pinheiro Santana, para que o mesmo, 
após consulta ao Departamento Competente, responda às seguintes questões: 
 

                        a)- Que providências a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras 
e Serviços pretende tomar para melhorar as condições de segurança no trânsito das 
ruas do Parque das Flores e Jardim São Nicolau? 
          
                        b)- Existe alternativa de efetuar estudos para melhorar a segurança da 
Rua Gilberto Pedro Longo, onde mães estão muito preocupadas com o risco de 
crianças serem atropeladas? 
 

                      c)- Em caso de resposta positiva, o que poderá ser feito e quando será 
feito para atender a reivindicação daqueles moradores? 
 

                          Sala das Sessões, em 09 de dezembro de 2.013. 
 

                                      Reinaldo Nunes - Português 

                            Vereadores do Partido dos Trabalhadores 
 
 


